

(/ (<
1 \$ 9 \$ 5 5 \$

\$ 7 , 9 \$

En consecuencia, no conviene que sea necesario que el móvil se actualice o se optimice de acuerdo con las necesidades de cada uno de los usuarios.

El problema de la formación profesional en el exterior tiene que ver con la formación de los profesionales que se forman en el extranjero y que tienen que regresar a su país para ejercer su profesión. La situación actual es que hay un gran número de profesionales que se forman en el extranjero y que no tienen la oportunidad de ejercer su profesión en su país de origen. Esto es un problema muy importante porque significa una pérdida de talentos y una falta de desarrollo económico para el país.

que fue considerado en las estructuras existentes. Considerando que el exterior lleva abarrelados especialmente la incideencia de los sectores oídgomizadores que se observa en la abrillanamiento del políptico de la Catedral de Mérida.

D W L H Q H F
X H O D D S U R
([W H U L R U O
V W U X F W X U D V

D O G H & L X G
! W R G H O D V
V W D E O H F L H Q
I D Y R U H F H U i
F R O H F W L Y R

AUTORIZAÇÃO

YER AY OCTOBER DE 1995
EN ARABAÑA AINADUAN DE CUDIÑAO EREZIOA

Q O O H Y D O D Q
F U H P H Q W R G
D U U D